

## L'éveil à la foi L'avent

Bernadette, les autres dames de la paroisses et les sœurs sont venus nous expliquer en quoi consiste l'avent.

Le temps de l'Avent commence le 4e dimanche précédant Noël.

C' est la période durant laquelle nous nous préparons à célébrer la naissance du Christ à Bethléem il y a deux mille ans et sa venue dans notre cœur.

Nous avons découvert que la venue de Jésus-Christ pouvait nous aider à changer nos vies pour mieux lui faire une place. Par exemple nous pouvons aider nos parents à la maison, ou notre petite sœur ou petit frère, ou encore être gentils à l'école, aider les petits...

Nous avons vu que Jésus est très humble, vêtu d'une simple tunique et de sandales. En revanche le roi porte une couronne avec des pierres précieuses, une cape et paraît très fier.



Le Père Christian nous a lu un passage de la Bible : L'annonce à Marie par l'Ange Gabriel.



Ensuite nous avons colorié un joli calendrier de l'Avent.

